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2018 年度永康市前仓镇农民建房拟审批对象根据农户申请，村级审查，
并经前仓镇政府审核同意，现将拟审批农户名单公示如下，如有疑义，请在公
示之日起7日内向前仓镇人民政府举报。

应振挺 周晓阳 周文豪 周文兴 周伟华 黄妙华 陈高友
章世安 鲁军辉 章礼仓 叶子昂 章光辉
举报电话：0579-87051517

永康市前仓镇人民政府
2018年5月18日

2018年度前仓镇农民建房
拟审批对象公示（第一批）

注销清算公告
永康市凯灵金属制品有限公司于

2018 年 5 月 16 日经股东会决议，决定终
止经营注销公司，并成立清算组。请各
债权人自本公告之日起 45 天内，凭有效
证据向本公司清算组申报债权，逾期不
报视为自动放弃。

清算组联系地址：浙江省金华市永
康市芝英镇胡堰街村

联系人：胡宁刚
联系电话：13905890731

永康市凯灵金属制品有限公司清算组
2018年5月19日

永康市城西新区华村多功能活动中
心建设工程（工程约 230 万元）招标，请
具备市建筑工程施工总承包叁级及以上
资质的企业带介绍信、三大证、永康市诚
信信息录入证明及项目经理证书复印件
报名，交报名费500元。

报名时间：2018年5月18日-23日
电话：13173883377 717077 王

13868951371 华
永康市城西新区华村村委会

2018年5月17日

招标公告

□记者 陈凯璐

近日，市民吕女士打入 8890 热

线反映：自己有亲戚住在城区某小区

6 楼，因为年纪较大，上下楼不便，想

知道能否像杭州等地一样，申请在现

有楼房上安装电梯。

住6楼老人有个电梯梦
17日，记者联系上吕女士，她说，

有这个需求的是自己的亲戚，老人夫

妻俩家住在溪中路，今年已经 60 多

岁，上下楼很吃力。“他们这里住习惯

了，不愿意搬到别的地方。”吕女士

说，老人患有肺气肿，走几步楼梯就

喘得不行，走到 6 楼后得休息好一会

才能缓过来。

“我看新闻上讲，为方便老人上

下楼，杭州等地的一些老小区安装了

电梯，就想能不能在这里也安装一部

电梯。”吕女士说，他们还特意上网了

解，知道有一种楼道电梯，占用空间

小，顺着楼梯坡度贴于墙壁或扶手安

装，不会妨碍他人在楼道内行走。

如今，电梯成了每个新小区的

“标配”，但有些的旧小区并没有安装

电梯。随着生活节奏加快以及老龄

化社会的到来，居民们要求所住楼房

加装电梯的呼声越来越高。

需审批通过才可安装
为此，记者采访了市规划局相关

工作人员，她表示，在已经造好房子

的基础上安装电梯分为两种情况，一

是内部改造，二是外部改造。

内部改造安装电梯目前在不增

加建设容量，四邻无异议，满足结构

和消防安全前提下可以依申请按改

建程序审批。

外部改造增加电梯，由于牵涉到

土地占用等问题，政府尚未出台相关

政策，目前还不能报批。

该工作人员还说，市规划局前两

年便开始了解老旧房加装电梯的相

关信息，但我市目前还未有外部加装

电梯的例子。如果有小区想安装电

梯，应以住宅小区、幢或单元为单位

向市规划局提出申请，并附上合法的

土地权属证明、原审批图纸、经图审

的加装电梯的施工图纸以及相邻户

的书面意见。规划局审批后报市政

府同意才能进行试点。

“因为加装电梯容易在采光等方

面对相邻户产生影响，电梯工作时也

会产生噪声。”该工作人员说，为了防

止电梯安装后引起相邻户的矛盾纠

纷，需要市民提前与相邻户做好协

商，并取得书面同意意见。

你说我办

花甲老人想在小区装电梯
市规划局：可以小区、幢或单元为单位提出申请

□记者 陈凯璐

近日，市民吕先生打入 8890 反

映：城区金胜路与城南路交叉路口，

人行等待区面积比较大，是个盲区，

建议在这边设置警示标志或者石墩。

人行等待区成盲区
17 日，记者联系上吕先生，他说，

这个路口的人行等待区面积很大，汽

车开过来时容易在视线上形成盲区，

汽车直接开上来撞上行人。尤其是

晚上或是下雨天，司机一不留神就看

不清这个等待区，车子很容易直接朝

等待区开过来，常发生险情。“有几次

我在这里等红绿灯，车子没注意就朝

这里开过来了，很危险。”吕先生说，

近两年，我市的道路越来越通畅，驾

驶陋习也越来越少，他发现这个问题

后，便拨打了8890反映情况。

当天，记者来到吕先生所说的金

胜路与城南路，靠近信合苑小区一边

的路口，离路边几米远外有个花坛，

花坛中间是人行等待区，面积很大。

因为不是高峰期，过马路的市民并不

多。但记者注意到，不少车辆左转弧

度不够大时便会冲上等待区。

已制定方案，尽快改造
记者联系了市交警大队相关工

作人员，其表示这个路口去年进行过

改造，在绿化带中间开辟了一条人行

道供市民通行。由于该路口的改造

工程由市建设局负责，他已同建设局

进行了沟通，告知其需整改的情况。

随后，记者联系了市建设局，相

关工作人员说，收到交警大队的反馈

后，建设局非常重视，马上派人实地

查看，市民反映基本属实。目前，已

经制定了初步的改造计划，待方案最

终确定后，会尽快落实改造。

大面积人行等待区成驾驶盲区
建设局：已制定初步改造方案，会尽快落实

垃圾焚烧臭味大
安排洒水车灭火

130******34 市民周先生来电：游

溪塘村垃圾站每天都有人焚烧垃圾，臭

味很大影响附近居民，希望有关部门及

时处理。

芝英镇：已安排洒水车灭火，并联

合游溪塘村加强巡查。

购买水果被辱骂
约谈商场教育员工

166******15 市民范先生来电：在

我市一商场购买了泰橘，后发现泰橘不

新鲜，与商场工作人员协商时被辱骂，

投诉工作人员态度不好，希望相关部门

核查处理。

市市场监管局：已电话约谈商场：

1、加强对员工的职业道德教育，热情对

待消费者。 2、要求商场员工对水果、

蔬菜及时检查清理，保证商品新鲜。

路面低雨天易积水
下一步将进行改造

139******21 市民吴先生来电：城

区紫微中路 48 号附近路面较低，下雨

天经常积水（不是生活污水），希望相关

部门能安装管道将积水引到旁边溪里。

市综合行政执法局：已现场勘查，

下一步将进行改造。

施工车辆掉泥土
要求降尘清洗处理

188******53 市 民 应 先 生 来 电 ：
330 国道清溪转盘附近有一个施工场

地，进出车辆带出很多泥土，影响主干

道上的车辆行人通行，希望相关部门督

促清理。

市交通运输局：经核实，上述反映

情况属实。路政人员要求施工单位立

即派人和洒水车对污染路面进行降尘

清洗，并督促运输车辆规范装载，做好

对抛撒滴漏车辆的长效管理，避免运输

车辆污染公路。

□记者 陈凯璐 整理


